Petite parabole des talents

Au 7e jour, alors que Dieu avait fini de créer le monde, il décida de créer également les peuples avec leurs qualités et leurs défauts.

Assisté de l'ange Gabriel, Dieu se mit à la tâche et dit :

- Ceux-là seront Suisses : économes et financiers avisés.
- Ceux-là seront Canadiens : résistants et bon vivants.
- Ceux-là seront Allemands : rigoureux et excellents techniciens.
- Ceux-là seront Américains : puissants et grands libérateurs.
- Etc. ...

Quand vint enfin le tour des Français, il restait à Dieu 3 qualités à distribuer : Intelligence, honnêteté et socialisme.

Dieu dans sa grande bonté décida de les donner toutes les 3 aux Français!

" Hé là, objecta sagement l'ange Gabriel, Vous êtes injuste, Dieu, vous donnez trois qualités aux Français au lieu de deux comme aux autres ".

"Non" répondit Dieu, je t'explique : les Français veulent toujours plus que les autres donc, bon Prince, je leur donne trois qualités ... Mais ils ne pourront de toute façon en exploiter que deux à la fois".

Et c'est pour cela qu'en France, si on est intelligent et honnête, on n'est pas socialiste, si on est intelligent et socialiste, on n'est pas honnête. Cela se vérifie tous les jours depuis des décennies